

一中だより

学校教育目標 「学び 磨き 鍛える」
 (目指す生徒像)
 1自ら学ぶ生徒 2磨き合う生徒 3自らを鍛える生徒

F368-0012

秩父市滝の上町9番22号

秩父市立秩父第一中学校

TEL 0494-22-1142

E-mail dai1chu@chichibu-stm.ed.jp

平成25年11月28日(木)



自らの将来のために

校長 伊古田 孝志



期末試験が終わり、生徒達はほっとし秩父夜祭りを楽しみにしているように感じられます。ご家庭での様子はいかがですか。秩父の師走は、夜祭りでスタートです。大勢の観光客や親戚の方々をお迎えすることと思います。生徒達は、この機会に大きく成長するチャンスもあります。いつも接する家族とは違った方々から激励をされることはとても新鮮であり、心地よいものです。ぜひこのチャンスを生かした月となればと願っています。

11月中に三者面談、期末試験が終了し、12月は二学期の締めくくりの時期となりました。2年生は、職業セミナーに続き、高校体験が計画されています。いよいよ進路についての学習がスタートしました。早いように感じる生徒もいるようですが、早めの対応が肝心です。意識付けができれば、自ずと心も変わります。毎日の生活に明け暮れている場合が多いようですが、中学校を卒業した後のことを意識することは日々の生活にとっても大切ですので、ご家庭でも意識付けを促す話題を提供してください。

「勉強しろ」ではなく、「得意なことは何なの」「将来どうしたいの」など具体的な話題がよいでしょう。生徒達は「夢」を持っています。でも思春期のためなのか言葉に出せないようです。また恥ずかしいという気持ちが芽生え、自信が持てないからかもしれません。でも「夢」はそんなものです。「夢」に近づくためにどうするかがポイントなのです。私達教職員は「努力」「忍耐」などの言葉をよく使いますが、この言葉は生徒達には耳にたこ状態です。生徒の中には、我慢強く努力している生徒が多いのですが、その努力を誰のためにしているのかが分からない生徒もいますので、「自らの将来のために」考え、行動していくことが大切であるとしっかり指導していきたいものです。保護者の方々の希望と生徒の希望を大切にしながら、学校教育を進めていき、生徒の「夢」の達成を手助けしていきたいと考えています。

生徒達の日常生活を見ていると、何でこんなに早く結論を出そうとするのだろうかと思ふことがあります。確かにゲームやスマホを使っているのと、即答をする機会が多くあります。しかし、人と人が話すときには、間があり、考える力が必要です。しかも年齢が上がれば上がる程、相手の立場なども考慮しながらのコミュニケーションとなります。これがよく考えて行動すると、いかに繋がるのです。感覚や衝動で言動をおこしたのでは、大きなトラブルも起こしやすくなります。トラブルを起こしにくくするテクニックを身につけることも中学生の成長に欠かせないスキルとなります。中学校での集団生活がこの学習になります。学校でもご家庭でもできることですので、一度考えてから判断する癖を付けるためのトレーニングを試してみたいと思います。つまり結論を出すことをあまり急がなければよいのです。子どもは成長しますので、その成長を見守ること、時間をかけることが大切なのです。親とすれば早くしてほしいのですが、そこをがまんすることが親には求められます。親子関係はいつまでも続き、切れることはないのですから。

12月の主な行事予定

日	曜	行 事 等
2	月	職員会議 スクールカウンセラー来校
3	火	秩父夜祭
4	水	部活動の日
5	木	全校朝会 生徒委員会
9	月	学年会議 人権集会 スクールカウンセラー来校
10	火	更正保護女性会あいさつ運動
12	木	3年3者面談①生徒朝会 2年高校体験入学
13	金	3年3者面談②
16	月	3年3者面談予備日 スクールカウンセラー来校
18	水	期末事務処理① 薬物乱用防止教室
19	木	期末事務処理②部活動の日
20	金	期末事務処理③ 大掃除
24	火	2学期終業式 給食なし
25	水	冬休1月7日(火)まで
26	木	3年通知書配布

3学期始業式

1月8日(水)

良い年をお迎えください。

- ◇家庭では、適度な温度、湿度を保つようにして環境の管理に気をつけましょう。
- ◇外出時や少し様子がおかしいと感じたら、マスクを着用しましょう。

PTAバザー盛況

11月9日(土)PTAバザー準備、10日(日)PTAバザーが行われました。バザー前日はたくさんのPTAの手伝いもあり、手際よく準備が進められました。当日は、のべ600名近くの来場者で賑わい、用意されたバザー用品も役員の上手な呼びかけもあり、ほとんど売りつくしました。昨年度を上回る売り上げになりました。ご苦労頂いた役員の皆様、準備で活躍したコーラス部の皆さん、ご寄付いただいた地域の皆様ありがとうございました。



収益金831,960円

インフルエンザに注意!

朝夕も気温が下がり、冷え込みも徐々に厳しくなってきました。今年もインフルエンザの流行が心配される季節になりました。11月から保健委員会の人たちが手洗い消毒を(あいさつを含めて)、昇降口で始めました。本校では、まだほとんど見られませんが、昨年は、インフルエンザに93名の生徒が罹患しました。ご家庭でも、早めの対策をお願いします。



インフルエンザ - 家庭へのお願い -

お子さまの様子に変化が見られましたら、家庭でお子さまの様子を観察したり、日頃より検温、うがいや手洗い等の励行をお願いいたします。

◇インフルエンザの症状(体調不良等)が出た時には早めに医療機関で診察してもらって下さい。また、その結果を担任(学年)に連絡して下さい。

医療機関でインフルエンザと診断された場合は、**出席停止となります。(発症した日から5日間)**

なお、医療機関を受診する際には、必ずマスクを着用しましょう。解熱後2日経過したら登校。

◇インフルエンザと診断された場合は、十分な栄養と休養をとるように心がけましょう。

◇人がたくさん集まるような場所へは、行かないようにしましょう。

◇外出後の帰宅時、手洗いとうがいを必ず行いましょう。

◇家庭では、適度な温度、湿度を保つようにして環境の管理に気をつけましょう。

◇外出時や少し様子がおかしいと感じたら、マスクを着用しましょう。

PTA給食試食会

11月20日(水)、PTA体育教養部による給食試食会が行なわれました。多目的室で実施されました。41名の保護者の参加をいただき、普段生徒が学校で食べている給食を試食しました。当日の試食会のメニューは、『野菜ラーメン、春巻き、小松菜和え、牛乳』でした。食後、本校の栄養技師である山中朋美先生より、学校給食・食育についてお話をいただきました。保護者の感想・質問では「食生活について考えるきっかけになった。」「野菜の切り方について」等がありました。充実した給食試食会になりました。ありがとうございました。



県大会での活躍！頑張りました！！
＜新人戦兼県民総合体育大会 県大会結果＞

【ソフトテニス男子】

10月29日(火) 熊谷スポーツ文化公園くまがやドーム
 男子個人佐藤七音・内田和樹組
 ・1回戦○秩父一中2 - 0片柳中(さいたま市)
 ・2回戦●秩父一中0 - 2芝中(川口市)

【柔道団体・個人】

11月5日(月)、6日(火) 県立武道館
 男子団体 ベスト8
 ・2回戦 ○秩父一中 3 - 1吉川南中(吉川市)
 ・3回戦 ○秩父一中 3 - 2八幡中(八潮市)
 ・準々決勝●秩父一中 2 - 3上青木中(川口市)

男子個人

-60kg級 鷹箸悠樹 ベスト16
 他の生徒は1、2回戦敗退
 女子団体

・1回戦 ●秩父一中 0 - 3春日部東中(春日部市) 不戦敗

女子個人

-48kg級 浅見香純 ベスト8
 -63kg級 宮原結衣 ベスト8

【剣道男子団体・個人】

11月7日(木)、8日(金) 県立武道館
 男子団体
 ・1回戦 ○秩父一中4 - 0中央中(狭山市)
 ・2回戦 ●秩父一中2 - 2新座二中(新座市) 代表戦負け

男子個人 加藤雄大 3回戦敗退

他の生徒は1、2回戦敗退

【ソフトボール】 ベスト8

10月28日(月)30日(水) 東松山市駒形公園他

・1回戦 ○秩父一中 4 - 1北本東中(北本市)
 ・2回戦 ○秩父一中10 - 3坂戸中(坂戸市)
 ・準々決勝●秩父一中 0 - 7栄進中(越谷市)

【バレーボール男子】

11月4日(月) 久喜市総合体育館
 ・1回戦 ●秩父一中1 - 2伊奈南中(伊奈町)

【相撲・団体】 11月8日(金) 県立武道館

・●秩父一中予選リーグ敗退

【駅伝県大会】

11月10日(土)熊谷スポーツ文化公園
 ・秩父一中男子45位 秩父一中女子29位

【ソフトボール】

県選抜強化選手 関野玲緒菜(2の1)

【ソフトテニス女子】

10月28日(月)30日(水) 熊谷スポーツ文化公園くまがやドーム
 女子団体

・1回戦○秩父一中3 - 0与野南中(与野市)
 ・2回戦●秩父一中0 - 2東松山南中(東松山市)
 女子個人 町田菜菜美・高橋香菜組
 ・1回戦○秩父一中4 - 0羽生西中(羽生市)
 ・2回戦●秩父一中2 - 4尾間木中(さいたま市)

【秩父郡市駅伝大会(県大会出場)】
男子優勝！女子優勝！

10月29日(火)秩父ミュージックパークにおいて、秩父郡市駅伝競走大会が開催されました。本校からは、男子2チーム(全26チーム)、女子2チーム(全23チーム)が参加しました。秩父一中男子Aチームが優勝、秩父一中女子Aチームが優勝しました。

男子Aチーム

1区赤坂雄斗 2区中田健太
 3区強矢拓海 4区前野宏彰
 5区斎藤悠生 6区中村 司
 女子Aチーム 新記録

1区引間愛実 2区福嶋春加
 3区高田志保(区間新)
 4区内田あかね(区間新)
 5区櫻井千咲

【税に関する中学生の標語】

秩父市長賞 関口悠太(2の6)
 秩父県税事務所賞 新井春也(2の1)
 秩父税務署管内青色申告会連合会長賞 久保田大翼(2の4)
 秩父地区PTA連合会長賞 宮原悠衣(1の1)
 秩父税務署管内国税モニター会長賞 豊田裕紀(1の4)

【防犯ポスター県展】

佳作 中西亜耶音(1の4)

【全国中学生人権作文コンテスト埼玉県大会地区予選】

優秀作品 中畝 皐(2の4)
 濱田美海(3の6)

【秩父市「未来を担う私たちの主張(青少年の主張)」作文コンクール】

優良賞 西 優奈花(2の2)



携帯電話利用状況に注意

～お子さんの携帯電話は「だいじょうぶ」ですか～



県教育委員会が平成22年11月に発表した携帯電話の利用状況等に関する調査結果です。自
 分専用の携帯電話を所持している児童生徒は小学生27.5% 中学生56.6% 高校生で97.
 6%となっており、中高生ではそのうち大半が携帯電話でインターネットのサイトにアクセスしてい
 ることがわかりました。携帯電話から深刻な問題に発展してしまう例や、使用方法について親の
 コントロールがきかない場合もあります。本校でも、携帯電話の校内の持ち込みや下校途中で使
 用しているという報告もあります。以下のチェックリストは保護者用リーフレットからのもので
 す。もう一度家庭で話し合ってみて下さい。家庭のルールはありますか。コントロールできてい
 ますか。

- フィルタリングとはどのようなものか知っている
- 子どもの携帯電話にフィルタリングをかけている
- 子どもがインターネットで何をしているか知っている
- 子どもが1日に何回メールを送受信しているか知っている
- 子どもが自分のプロフやブログを持っているか把握している
- インターネットや携帯電話の利用について、家庭でルールを決めている
- インターネットや携帯電話に関するモラルやマナーについて、子どもと話したことがある
- 子どもが起こしたネット上のいじめ・トラブルについては、保護者にも法的責任が発生する可能性があることを知っている



【武甲山展・図画】

秩父市教育長賞 引間伸明(2の3)
 特選 市川啄巳(1の1)
 浅見有紀(1の2) 小池隆博(1の5)
 鳶田エミリ(2の1)
 小林未来(2の5) 安達琴音(3の5)
 土田朋加(3の5) 斉藤滉歩(3の6)

【武甲山展・作文】

入選 豊田倫矢(1の3)
 逸見龍之介(1の5)
 茂木未宙(2の2) 井上峻介(3の1)
 浅見怜那(3の2)

【第51回中学生作文コンクール】

都道府県別生命保険文化センター賞 横田瞭(2の2)



12月は人権週間

21世紀は「人権の世紀」といわれています。しかし、地域紛争や人権侵害、難民問題が顕著化しています。国際連合が「人権宣言」を採択し12月10日を「人権デー」とさだめました。埼玉県では「人権尊重社会をめざす県民運動」を展開しています。人権問題への理解と認識への第一歩として県民へ働きかけています。

本校では、人権週間の取組として「いじめ0(ゼロ)運

動」を展開中です。生徒一人一人がしっかりと受け止めて明るくクラス・学校をみんなで作ってあげていきましょう。また、12月9日(月)には人権集会を計画しております。飯嶋教諭の話、「見あげた青い空」のビデオ視聴をし、人権について考える時間を設定しました。「いじめ」について考え、「いじめ」は人権侵害であることをしっかり認識できればと思います。

放射線測定結果

11月5日(月)に空間放射線量の測定を行いました。結果は以下の通りです。

校庭	0.071
生徒通用門	0.065
中庭	0.061
校舎裏駐車場	0.077

高さ・5センチ 単位・マイクロシーベルト

トイレを大切に使うキャンペーン実施中

保健委員会では11月12日(火)から12月13日(金)までの1ヶ月間、秩父一きれいなトイレにしようと頑張っています。みんなに大切に使うよう呼びかけています。

高い目標をもち、練習の質・取り組む意識を向上させよう